



Participaron en Feria Nacional de Ciencia

PUCÓN. *Estudiantes de primero medio.*

Dos estudiantes de primer año medio del Liceo Bicentenario de Hotelería y Turismo participaron en La Feria Nacional de Ciencia y Tecnología, organizada por la Universidad del Bío-Bío y el Colegio Concepción San Pedro, con el objetivo de fomentar la vocación científica y promover la colaboración entre diferentes establecimientos educacionales. El encuentro científico estudiantil en su vigésimo sexta versión, se realizó en la Facultad de Ciencias de la Universidad del Bío Bío. La feria científica reúne más de

70 proyectos en áreas como física, biología, matemáticas, química y tecnología, desarrollados por estudiantes de distintas regiones del país.

Las jóvenes pertenecientes al Liceo Bicentenario de Hotelería y Turismo presentaron proyectos de investigación en formato de stand y ponencia científica.

Antonella Rojas valoró la oportunidad para demostrar sus conocimientos en el área científica y Anabel Pino resaltó el compromiso de los docentes que las motivó para aceptar el desafío de participar. 